



Für ein schmerzfrei(er)es Gehen...

Jetzt sind es schon 14 Jahre her, dass ich zum ersten Mal die Türe hier in Frechen aufgemacht habe. Ich bedanke mich bei alle meinen Kunden die mir geholfen haben diese Jahre wie im Fluge vergehen zu lassen, bis her war es eine sehr schöne Zeit.

Gerade jetzt in dieser seltsamen Zeit, ist es schön Stammkunden zu haben und natürlich jeden Tag neue zufriedene Kunden zu bekommen. Für ein schmerzfrei(er)es Gehen... So lautet das Motto, mit dem sich der Orthopädieschuhmachermeister vor 14 Jahren selbstständig gemacht hat. Bevor er sich dort niedergelassen hat, war er fast 13 Jahre als Angestellter in einem Kölner Betrieb tätig, in dem er zuerst eine Ausbildung zum Schuhmacherschleifer gemacht hat und danach im Jahr 2002 die Meisterschule besuchte und diese auch im ersten Anlauf bestand. Der Gesundheitshandwerker und sein Angestellter Herr Kifle, der vor fast 10 Jahren eine Ausbildung zum Schuhmacher bei dem Orthopädieschuhmachermeister Knevel gemacht hat, helfen Ihren Kunden

den Tag für Tag mit Ihrem Wissen. Sie stehen ihren Kunden durch Herstellung von Einlagen, Anbringung von Schuhzurichtungen an vorhandenen Schuhen und Reparaturen mit Rat und Tat zur Seite. Bei extremen Fußfehlstellungen fertigt der Orthopädieschuhmachermeister auch Maßschuhe an. Durch die hohe Nachfrage ist es mittlerweile leider manchmal so, dass die Kunden leider etwas länger warten müssen, um Ihre Einlagen oder Schuhe zu bekommen, weil es sich rumgesprochen hat, dass die beiden eine gute und zuverlässige Arbeit leisten.

Zu den Leistungen der Firma Orthopädieschuhtechnik M. Knevel gehören:

- Einlagen
- Einlagen für Arbeits-Sicherheitsschuhe nach BGR 191
- Schuhzurichtungen
- Diabetikerversorgung
- Orthopädische Maßschuhe
- Therapieschuhe für Kinder
- Schuh- und Taschenreparaturen
- Knie- und Fußbandagen
- Verbandschuhe, sowie Vorfuß- bzw. Rückfuß-Entlastungsschuhe
- Pflegemittel für Schuhe erhält man ebenfalls auf Bestellung.

beispielsweise ist ein ganz großes Problem unserer Gesellschaft. Kaum ein Arzt möchte noch eine Schuhzurichtung verordnen, dabei sind diese sehr effektiv bei Kniearthrose oder Metatarsalgie, auch bekannt als schmerzhafter Spreizfuß mit Schmerzen unter dem Vorfuß. Diese Verordnungen fallen nicht in das Budget der Ärzte, ebenso wenig wie die Verordnung von Einlagen, dabei kann der Hausarzt dieses genauso gut verordnen wie der Facharzt für Orthopädie. Orthopädieschuhmachermeister Knevel ist zugelassener Lieferant für alle Krankenkassen und sonstigen Kostenträger sowie für Privatversicherte. Die Einlagen werden größtenteils in der Werkstatt von Herrn Knevel persönlich angefertigt. Bei entsprechendem Kunden- Wunsch kann die Anfertigung von Einlagen alternativ mittels einer CNC-Fräse erfolgen. Sensomotorische Einlagen gibt es natürlich ebenfalls. Durch regelmäßige Weiterbildungen und Schulungen steigt das Fachwissen der Orthopädie-Handwerker stetig an. In dem kleinem Orthopädieschuhmacher-Meisterbetrieb in der Franzstraße ist schon so mancher Kunde schmerzfreier, wenn nicht sogar schmerzfrei und zufrieden rausgegangen.



Markus Knevel

Orthopädieschuhmachermeister
Franzstraße 32/Ecke Burgstraße
50226 Frechen
Tel.: 02234 - 4306730
Fax: 02234 - 4306731

Mo., Di., Do.: 10-13 Uhr & 14-18 Uhr
Mi., Sa: Geschlossen
Fr.: 10-13 Uhr



Was viele Kunden nicht wissen, dass man jedes Jahr Anspruch auf 2 Paar Einlagen bei der gesetzlichen Krankenkasse hat. Bei den Privaten Krankenkassen, ist es in der Regel auch so, es kommt aber immer auf die Verträge an, die man abgeschlossen hat an. Die Orthopädieschuhtechnik bietet den Kunden einen großen Nutzen. Die Kniearthrose